

Tristan alla du presbytère à la vieille église du village, de la maison du maître d'école aux grands herbages, l'enfant isolé s'était préparé une de ces éducations qu'aucun professeur ne saurait donner; qui sont à la fois positives et vagues; qui s'empressent de raisonnements et s'aveuglent de songes; qui voient l'infini du ciel et la goutte d'eau, comprennent, traduisent, interprètent les champs du matin et les lueurs incertaines des crépuscules, fondent la sensation reçue et l'intuition, et savent tout même avant d'éprouver, de peindre, ou de définir.

Par une belle journée d'octobre Tristan quitta la ferme après avoir embrassé dame Phrasie, qui se sentit un peu émue en le quittant, et distribua quelques petits cadeaux aux enfants du voisinage.

(A continuer.)

## LE COCHON.

MONTRÉAL, LE 11 JUILLET, 1878.

### NOTRE PROGRAMME.

Le Cochon est obligé, comme c'est aujourd'hui le jour de sa naissance, d'exposer son programme au public qui voudra bien le lire.

Le Cochon sera toujours respectable, et malgré son nom il ne sera pas grossier. Il vous assure d'avance qu'il fera ses efforts pour se restreindre autant que possible, et se rendre digne de tout parfait gentilhomme. Quant aux demoiselles le Cochon promet de leur tendre une patte bien propre, et de les protéger lorsque leur honneur sera en danger, et lorsqu'elles se trouveront avoir besoin de ses services.

Pour les Messieurs, riches, pauvres, intelligents, ignorants, honnêtes, malhonnêtes, et surtout les hommes de profession, le cochon aura pour chacun d'eux, un petit mot doux à lui dire dans le tuyau de l'oreille.

Ainsi pas de jalousie, tout le monde aura son petit morceau, si quelqu'un se trouvait mordu trop fort, il n'aura qu'à se résigner, c'est la le meilleur moyen de vivre d'accord avec nous.

Maintenant le cochon veut s'occuper de politique, et c'est sur des questions qui intéressent le pays, qu'il prétend montrer ses capacités croyant que ceux qui n'ont qu'une couleur, sont des imbéciles, il se déclare franchement bi-couleur. Le cochon, sera rouge d'un côté et bleu de l'autre. Voilà la meilleure position pour avoir à manger des deux partis.

Comme vous le voyez le cochon est appelé à rendre de grands services à l'humanité et coute que

coute, il remplira sa mission, malheur à celui qui osera porter une main sacrilège sur son dos, car alors il reprendrait ses mauvais instincts et il serait impitoyable. Faites lui bon accueil; recevez-le gentiment et de son côté il fera patte de velours.

### A. QUEBEC.

Lundi dernier, LE COCHON faisait sa première entrée à l'Assemblée Législative, et allait se placer dans la tribune de ses semblables, c'est-à-dire des journalistes. A son arrivée, il se passa une scène dégoûtante, qui mérite d'être décrite, pour la honte du pays.

Lorsque LE COCHON entra dans la tribune, ses confrères, pensant qu'il ne parlait pas, firent entendre un léger grognement et saluèrent en se pliant tellement, que leurs cheveux touchaient le plancher. Indigné d'une telle conduite, le Cochon s'écria tout haut, afin d'être entendu des personnes présentes, dans la salle:

Messieurs, vous saurez que je ne suis pas un cochon comme un autre, et que je suis prêt à laver dans votre sang l'injure que vous venez de me faire. Les journalistes effrayés, baissèrent la tête et retournèrent à leur place. Quelques-uns seulement, les plus polis bien certain, présentèrent leurs excuses et l'accord se fit au grand plaisir de ceux qui assistaient à cette scène.

\*.\*

Le Cochon a été bien surpris de voir toutes ces figures, dont la plus belle ressemblait à un paquet de péchés mortels; heureusement il a fini par s'habituer et a pu faire un examen presque complet de messieurs les députés.

D'abord, tout naturellement, la première personne qu'il a regardé, ça été l'Orateur. Belle figure que cet homme là, avec une barbe soyeuse, et si bien assis dans son fauteuil. Le Cochon a été frappé de son maintien majestueux, et lui a promis une bonne note dans son premier numéro. Pas parce qu'il paraît bien, non, le Cochon ne s'occupe pas de ces petites affaires là, mais parce que M. l'Orateur l'a invité à aller se mouiller le gosier avec lui. Chaque fois qu'il agira de cette manière, LE COCHON lui donnera une bonne note; mais qu'il prenne garde à lui, il pourrait bien changer son capot comme monsieur l'Orateur l'a fait et alors il fera le malin. D'ici à là pas de danger Catherine, LE COCHON fera le bon garçon.

De l'Orateur, LE COCHON a passé du côté du gouvernement, c'est tout naturel, au plus fort la poche. Le premier individu qui a frappé son regard, ça été maître Charles Langelier, un gros garçon qui peut avoir au moins huit pieds et trois quarts de long, sans mesurer les orteilles. Cet espèce de député, est tellement fier d'avoir battu Fanfan Angers, qu'il se croit le droit de faire le diable en chambre. Une chance que son frère, l'Honorable François, surnommé le petit coq, en a soin, car cet enfant gâté, se ferait mettre à la porte comme un petit polisson. Il paraît pourtant que Charles à de la jasoïr et qu'il a beaucoup de capacités auprès des dames et des demoiselles; faudra que LE COCHON voit à s'en assurer, et si c'est vrai il parlera de lui bien souvent.

\*.\*

Du côté de l'opposition le cochon à aperçu Michel Taillon le député de Montréal-Est. Il y en a qui disent que ce n'est pas son nom, Michel, mais le cochon trouve que ce nom lui appartient.

Eh! dites donc lecteurs, ne trouvez-vous pas comme le cochon que Michel est diablement laid, avec sa grande barbe de filasse et ses petits yeux de chat. Vraiment le cochon en a été tout effrayé. Et dire que cet homme à réussi à se faire élire dans Montréal; quelle calamité pour le pays et pour la ville.

Avec cela, si Michel se tenait tranquille, mais il ne s'occupe qu'à faire des farces en Chambre et encore ce sont des farces du temps de Mathusalem. Ah! mon pauvre Michel, tu vas passer de mauvais moments si tu ne prends pas garde à toi. Le cochon veut que Montréal soit bien représenté et tu n'es pas l'homme qui faut pour faire un bon député. Attention mon garçon, tu ne seras pas oublié; aies pas peur Michel.

LE COCHON après avoir examiné ceux qu'il a mentionnés plus haut, est sorti de la chambre, tout épouvaaté, en songeant au sort réservé à notre Province qui est si mal gouvernée. Heureusement qu'il est là maintenant et qu'il saura remédier aux maux du peuple.

Il faut que beaucoup de députés soient mis à la porte, pour cause d'incapacités. LE COCHON en a compté au moins une vingtaine, qui ne méritent pas son appui. Les électeurs qui voudront bien faire un choix, devront prendre les conseils du COCHON et le pays sera sauvé.

### LE 12 DE JUILLET.

La scène suivante se passera dans la rue St. Jacques, le 12 juillet.

Un des soldats qui se trouveront de garde dans cet endroit, effrayé par les pierres et les balles qui passeront chaque côté de lui, demandera à son capitaine, la permission d'aller se mettre à l'abri dans un hôtel qui se trouve auprès.

Impossible dira le capitaine, si vous regardez l'enseigne de l'établissement, vous verriez qu'elle vous défend elle-même comme moi, de quitter les rangs.

Le soldat jettera un coup d'œil sur l'enseigne et demeurera foudroyé. Il y verra ce seul mot. Restaurant (Reste au rang).

### COCHONNERIES.

Des bruits circulent que s'il y a une entente entre l'Angleterre et la Russie, elle sera due à l'entremise de l'ancien juge Berthelot.

Notre concitoyen, M. McShane, ne devrait pas faire vendre autant d'animaux vivants sur le marché de Londres, car il pourrait bien se vendre lui-même.

Le fameux docteur Samson le vainqueur dans Québec-est, aux dernières élections provinciales, sera probablement nommé médecin de l'asile des aliénés à Beauport. Comme il lui manque quelque chose dans la tête, il aura plus de facilité à soigner ses semblables, qu'un autre qui aurait tout son génie.

Maître Taillon le représentant de Montréal Est, à l'intention d'établir prochainement, une manufacture de blagues usées. L'Echevin Grenier qui en sera le contre-maître, est allé en Europe, pour conclure un marché avec les principales manufactures de ce genre, qui existent en Angleterre; afin d'obtenir quelques recettes que M. Taillon n'a pas.

### RECETTE FÉMININE

La recette suivante qui circule parmi les dames, a pour objet de cuire un mari à point et d'en obtenir un plat excellent:

Prendre une grande marmite, dite marmite de fidélité, que les honnêtes femmes doivent toujours avoir; et la placer devant le feu de l'amour conjugal, que le feu soit ardent, surtout qu'il soit clair et que la chaleur soit toujours constante. Couvrir son mari d'affection, de tendresse et de soumission. L'entourer d'une familiarité chaste et modeste. L'assaisonner de plaisanteries et ajouter quelques baisers et autre douceurs. Que le tout soit accompagné d'une dose de discrétion, de prudence et de modération.

Avec cette recette ainsi facile à suivre qu'à comprendre, une femme réalisera un mari parfait.